

Colloque 2024 « Education à l'Empathie »

Versailles, le 22 août 2024

Colloque sur l'Éducation à l'Empathie à Palaiseau : Une rencontre pour les acteurs éducatifs

Le mardi 15 octobre 2024, l'espace Salvador Allende à Palaiseau accueillera le colloque sur la thématique de l'éducation à l'empathie, intitulé "Empathie, estime de soi : quelle éducation ?". Cet événement, dédié aux acteurs éducatifs, a pour objectif de faire état de l'art de « l'Education à l'empathie » et de proposer des réflexions sur la perspective de l'empathie et de l'estime de soi dans les processus éducatifs.

Ce colloque donne suite à une recherche action menée par la Fédération des Aroeven, impliquant plusieurs établissements pilotes ayant porté le projet de développer la compétence empathique au sein de leur établissement. Le développement des compétences psychosociales et particulièrement la compétence empathique se trouve être un incontournable du « mieux vivre ensemble ». Les paris sont grands : améliorer le climat scolaire, réduire le harcèlement et la violence entre pairs.

Ce colloque vise à mieux comprendre les enjeux de mise en œuvre de l'éducation à l'empathie en réfléchissant à la place du collectif et de l'individu face à cette question.

Des professionnels de l'éducation, sociologues, professeurs, ainsi que des jeunes issus des établissements pilotes interviendront, partageant leurs expériences et leurs perspectives sur l'éducation à l'empathie. En plus des interventions, des ateliers pratiques seront organisés. Ces ateliers permettront aux participants d'explorer et partager autour des concepts discutés, dans le but de renforcer la compréhension et application de l'empathie et de l'estime de soi dans leurs pratiques éducatives.

Les inscriptions sont disponible <u>ICI</u>. Pour toute information complémentaire, veuillez contacter l'Aroéven de l'académie de Versailles Ile-de-France.